

EINLADUNG



REGIONALBÜRO SÜDBADEN

„Die machen eh, was sie wollen!“

Politik für die schweigende Mitte?



Dr. Carsten Linnemann MdB im Gespräch mit dem Journalisten **Rüdiger Kache** und dem Freiburger Bundestagsabgeordneten **Matern von Marschall**

Dienstag, 23. Mai 2017 | 19.30 Uhr
79111 Freiburg - Gewerbegebiet Haid

Premium Automobile Freiburg - Jaguar & Land Rover für Südbaden | Bötzingen Str. 25

Eine Veranstaltung des Regionalbüros Südbaden der Konrad-Adenauer-Stiftung in Zusammenarbeit mit der Kollinger-Gruppe

Warum fühlen sich viele Menschen von der Politik nicht mehr vertreten oder gar von ihr hintergangen? *Carsten Linnemann* entwickelt in seinem im Verlag Herder erschienenen Buch: **„Die machen eh, was sie wollen. Wut, Frust, Unbehagen. Politik muss besser werden“** Ideen für eine bürgernahe Politik, die den Bedürfnissen des Mittelstands gerecht wird. Er geht der Frage nach, warum Politiker häufig auf dem kleinsten gemeinsamen Nenner agieren oder sich in die Symbolpolitik flüchten und sucht nach Wegen, wie sich verkrustete Politikstrukturen aufbrechen lassen.

Dr. Carsten Linnemann MdB ist Bundesvorsitzender der Mittelstands- und Wirtschaftsvereinigung der CDU/CSU (MIT). Der promovierte Volkswirt gilt als Verfechter der Grundsätze der sozialen Marktwirtschaft. Seit 2009 ist er direkt gewählter Abgeordneter des Wahlkreises Paderborn und ordentliches Mitglied im Ausschuss für Arbeit und Soziales.

Im Anschluss sind Sie herzlich zu einem kleinen Stehempfang eingeladen.

Der Eintritt ist frei. Wir bitten um Anmeldung.

Die Veranstaltung wird fotografisch begleitet. Wir behalten uns vor, die Fotos für Zwecke der Presse- und Öffentlichkeitsarbeit zu nutzen.